

ANC aprob  decreto que adelanta elecciones regionales para octubre

Autor Administrator
Monday, 14 de August de 2017
Modificado el Monday, 14 de August de 2017

La Asamblea Nacional Constituyente (ANC) inform  que el adelanto de las elecciones regionales se dio en conformidad a que los comicios debieron efectuarse en diciembre del 2016 y no se celebraron por hechos violentos de la oposici n.

Caracas.- La Asamblea Nacional Constituyente (ANC) aprob  por unanimidad el decreto que adelanta las elecciones de gobernadores para el mes de octubre.

El Consejo Nacional Electoral las hab a pautado para el 10 de diciembre de este a o.

Seg n la propuesta del Constituyente Earle Herrera, que fue respaldada por las intervenciones de los dem s constituyentes, la junta directiva elabor  un decreto para la reprogramaci n de la celebraci n de los comicios regionales que fue le do por el segundo vicepresidente de la ANC, Isa as Rodr guez.

En ese sentido se consider  pertinente "el adelanto de esta fiesta electoral debido a que este proceso debi  efectuarse en el pasado mes de diciembre del a o 2016 en conformidad a lo establecido en la Constituci n de la Rep blica".

Seg n se aleg , dicho proceso no se celebr  por hechos de violencia ejecutados por la oposici n para desestabilizar el orden democr tico y afectar el Estrado de Derecho en Venezuela.

As  fue como la tarde de este s bado, en la discusi n del segundo punto seg n el orden del d a, Rodr guez ley  el decreto que establece: "Reprogramar las elecciones para el pr ximo mes de octubre en el marco del cronograma electoral ya anunciado por el Consejo Nacional Electoral en el ejercicio de sus funciones constitucionales", y de una vez se estableci  "publicar en Gaceta Oficial el presente decreto y notificar a la presidenta del Poder Electoral, Tibisay Lucena".

En la conclusi n de esta sesi n ordinaria, la presidenta de la ANC, Delcy Rodr guez, inform  que la pr xima convocatoria es para el martes 15 de agosto, a las 3:00 de la tarde.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/anc-aprobo-decreto-que-adelanta-elecciones-regionales-para-octubre_665471

AD, PSUV y Copei publicaron sus candidatos para las regionales

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/psuv-copei-publicaron-sus-candidatos-para-las-regionales_665296